

Jänner 2007:

Großes Tischtennisturnier in Wagna am 13.1.2007

Erstmals gab es wieder in Wagna in der Südsteiermark, besonders für Kinder, Schüler, Hobbyspieler und Vereinsspieler ein Tischtennisturnier. Zu sehen gab es auch junge Vereinsspieler und Vereinsspielerinnen ab einem Alter von 7 Jahren!

Mitternachtseinlage Tischtennis

Mit mehr als 80 Teilnehmern aus der ganzen Steiermark war das Turnier in Wagna das größte Tischtennisturnier in der Südsteiermark, das es bisher gab. Nicht nur bei den Jüngsten, sondern auch bei den Vereinsspielern der 1. Klasse und Gebietsliga, sowie auch bei den Hobby-Spielern, die das Einzel-Finale erst um ca. 22.00 Uhr vor mehr als 30 jubelnden und mitfiebernden Zuschauern bestritten, gab es spannende Zweikämpfe in allen Klassen. Letztendlich setzte sich im Hobby-Einzelbewerb Fabian Christian aus Kalsdorf durch.

Erfreulicherweise konnte sich der für den ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva spielende Patrick Peitler gegen eine überaus starke Konkurrenz im Jugend- und im Juniorenbewerb, in denen es Geldpreise zu gewinnen gab, und auch im Blitzbewerb als sehr guter Zweit- bzw. Drittplatzierter behaupten.

Auch konnten Harald Jagersbacher im Hobby-Doppelbewerb und Samira Allwinger im Mini-Unterstufenbewerb sich mit jeweils dritten Rängen über sehr schöne Medaillen freuen.

Der renommierte Platzsprecher Sigi Kaufmann kommentierte die Spiele fachmännisch und versetzte das Publikum in Begeisterung. Außerdem führte er mit dem „Glücksengerl“ Samira die große Preisverlosung durch. Dass so viele Preise von Betrieben aus der Umgebung zur

Verfügung gestellt worden waren, war den Bemühungen von Obmann Thomas Lambauer zu verdanken.

Am 21.1.2007 fanden in Kapfenberg die Steirischen Nachwuchssuperliga-Bewerbe statt. Kevin Klemm (18), der für ein Jahr an Ligist verliehen wurde, konnte sich mit hervorragendem Tischtennis den Verbleib in der Gruppe 1 sichern! Der 14-jährige Patrick Peitler spielte zwar nicht so gut wie in Wagna, er schaffte aber trotzdem, mit viel Glück, den Aufstieg in die 1. Gruppe.

Ausgezeichnet lief es diesmal für Samira Allwinger. Sie spielte ein phänomenales Tischtennis. Im letzten Spiel gewann sie als einzige gegen die um 4 Jahre ältere Steiner Sabrina vom ATSE Graz, die Platz 1 belegte, mit knapp 3:2. Samira, die jüngste weibliche Nachwuchssuperpielerin der Steiermark schlug diesmal einige Gegner bzw. Gegnerinnen, die 2 bis 3 Jahre älter waren als sie selbst und platzierte sich auf den guten 3. Platz. Mit 7 Siegen und 2 Niederlagen schaffte Samira den Aufstieg in die Unterstufenliga.

Mai 2007:

Jüngste Tischtennisspielerin der Steiermark brachte die Gegner ordentlich ins Schwitzen!

Im Doppel wurde sie Steirische Vizemeisterin und im Einzel belegte sie den ausgezeichneten 3. Platz!

Erstmals wagte sich die achtjährige Samira Allwinger, vom ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva, zu ihren 1. Steirischen Meisterschaften nach Kapfenberg. Sogar in der Unterstufe (12jährigen) mussten ihre Gegnerinnen im Einzel und im Doppel zumeist 5 Sätze spielen, um Samira zu schlagen.

Juni 2007:

Patrick Peitler wurde Steirischer Vizemeister im Doppelbewerb!

Bei den Steirischen Schülermeisterschaften in Kapfenberg am 9. und 10 Juni 2007 belegte Patrick den Vizemeistertitel und holte sich mit dem Ligister Alexander Graf im Schüler-Doppel. Im Mixed-Doppel wurde er mit der Übelbacherin Stefanie Jauschnig guter Dritter.

Am Wochenende darauf, am 16. und 17. Juni 2007 wieder in Kapfenberg, holte er sich auch bei den älteren TT-Spielern im Jugend-Doppel mit dem Kapfenberger David Vorcnik den ausgezeichneten dritten Platz.

September 2007:

Flavia Solvas Tischtennispieler waren bei den Turnieren in Ligist, Straß und Laßnitzhöhe erfolgreich!

Bei den Turnieren am 8.9./9.9.2007 in Ligist, am 15.9.2007 in Straß und am 16.9.2007 auf der Laßnitzhöhe gab es wieder schöne Erfolge für den ASKÖ Raiffeisen Römer Flavia Solva!

Am 8.9./9.9.2007 in Ligist gewann der 15-jährige Patrick Peitler aus Schloßberg bei Leutschach den Unterliga-Bewerb! Wer solch einen großen Bewerb gewinnt, ist reif für eine höhere Liga. DI Dr. Robert Kienreich, der heuer erstmals für Flavia Solva spielte, belegte den ausgezeichneten 3. Platz.

Am 15.9.2007 fand in Straß, wie jedes Jahr, das Grenzlandturnier statt. In der 1. Klasse Herren belegte der „Haudegen“ Dr. Rudolf Siegmund den exzellenten 1. Rang! Er war nicht nur am Aufbau des Vereines maßgeblich beteiligt, sondern hat auch in Wagna die Finanzgebarung über. In der höheren Klasse, im Gebietsliga-Bewerb, gewann sein Sohn Ferdinand Siegmund

ebenso den 1. Platz. Patrick belegte auch hier den 3. Platz!

Im Doppel-Bewerb wurden Ferdinand und Patrick guter Dritter.

Ferdinand Siegmund, Patrick Peitler und Gerald Allwinger konnten auch beim Turnier auf der Laßnitzhöhe am 16.9.2007 im Mannschaft-Bewerb den guten 2. Platz erkämpfen!

November 2007:

Die „Kleine Samira Allwinger“ spielte groß auf

Eine weitere Talentprobe legte Samira Allwinger bei den Steirischen Unterstufenmeisterschaften in Judenburg ab.

Die erst Achtjährige war als jüngstes und einziges südsteirisches Mädchen gleich in fünf Bewerben dabei. Trotz dieses Marathons konnte sich ihre Bilanz sehen lassen. Samira schaffte dritte Plätze im Mini-Unterstufen-Doppel mit Ivana Jakic (Bruck) und im Unterstufen-Doppel mit Sabrina Steiner (Ligist/Don Bosco). Außerdem belegte sie im Mini-Unterstufen-Einzel den guten vierten Rang.

Dezember 2007:

Die Nummer eins im Land Gebietsliga-Spieler schaffte Sensation in Nachwuchssuperliga. Er platzierte sich auf den 1. Platz der Steirischen Nachwuchssuperliga!

In Abwesenheit von Michael Bernhard setzte sich der erst 14-jährige Schloßberger Patrick Peitler an die steirische Spitze.